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En la Sala de Consejo, el día ocho de noviembre de dos mil veintitrés a la hora dieciséis con quince minutos, se 
reúnen de modo presencial, los/as consejeros/as: Marengo, Culasso, Prados, Bellitti, Soria, Verón, Tosello, Viale 
Lescano, Luvisotti, Tablada, Gómez Leiva y Salguero Morales. Se inicia la Sesión Ordinaria con la presidencia 
del señor Vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario del señor Secretario General 
arquitecto Arturo Maristany, para el tratamiento del siguiente Orden del día: 
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
Se procede, por parte de los/las Consejeros/as, a la firma del Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de 
fecha veinticinco de octubre de dos mil veintitrés.  

 
2. INFORME DE DECANATO 
 
NO SE PRESENTA INFORME 
 
3. PROPUESTA DE TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
 
 2023-00968147 – PROF. TITULAR DE EQUIPAMIENTO A, ARQ. HERNÁNDEZ, PATRICIA. SOLICITA 

AVAL INSTITUCIONAL: FAUD-UNC SEA SEDE DEL CONGRESO INTERNACIONAL DE SIGRADI, DÍAS 
19, 20 Y 21 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2025. (PUNTO 5 DEL ÍTEM 5. ASUNTOS ENTRADOS) 

El consejero Soria solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente, debido a que la arquitecta Hernández 
necesita el aval del Consejo para la postulación de la Facultad en el Congreso 2023 a realizarse durante los días 
siguientes. 
El Consejo aprueba el tratamiento sobre tablas. 
TRATADO EN EL ÍTEM 8. TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
4. DESPACHOS DE COMISIONES 

 
4.1. VIGILANCIA Y REGLAMENTIO 

 
LICENCIA 

1. 2023-00870876 - SCULLY, MARIANA. ELEVA SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE HABERES. 
El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: OTORGAR A MARIANA SCULLY LICENCIA CON GOCE DE HABERES EN LA CÁTEDRA DE 
MORFOLOGÍA II B, POR ÚNICA VEZ PARA FINALIZAR LA MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN DE NEGOCIOS, 
DESDE EL 1 DE MARZO AL 31 DE AGOSTO DE 2024. 
FIRMAN: CIVALERO, BELLITTI, PRADOS, INARDI, ANGIOLINI. 
APROBADO 
 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

2. 2022-00639742 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO DOCENTE PARA 
CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTES EN LA CÁTEDRA CONSTRUCCIONES III A, CARRERA 
ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: CONSIDERANDO LAS ACTUACIONES DEL JURADO DE CONCURSO, DESIGNAR A LOS 
PROFESORES ASISTENTES CON DEDICACIÓN SEMIEXCL: ARQS. MARCOS ARDITA Y ALEJANDRO 
ASBERT, Y AL PROFESOR ASISTENTE CON DEDICACIÓN SIMPLE ARQ. HUGO BIERTI, EN 
CONSTRUCCIONES III A. 
FIRMAN: CIVALERO, PRADOS, INARDI, BLARDUNI, BELLITTI. 
APROBADO 
 
4.2. ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 

1. 2023-00882271 - VILAR, NANCY. ELEVA FORMULARIO DE SOLICITUD DE DECLARACIÓN DE 
INTERÉS ACADÉMICO PARA LA ACTIVIDAD CLÍNICA DEL CROQUIS 2023. 

El Secretario lee el Despacho 
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ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD “LA CLÍNICA DEL CROQUIS” 3º EDICIÓN 
DESDE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL, A REALIZARSE DURANTE LOS MESES DE OCTUBRE Y 
NOVIEMBRE DE 2023, COMO ACTIVIDAD DE ARTICULACIÓN ENTRE LAS CÁTEDRAS DE SISTEMAS 
GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A Y ARQUITECTURA I B. 
FIRMAN: RIGAZIO, TABLADA, SORIA, PRADOS, CIVALERO, ARCE, VILLANI, GUERRA MARTINEZ, 
MARTINEZ BARROSO. 
APROBADO 
 

2. 2023-00898559 - VERÓN, MARÍA JOSÉ. ELEVA FORMULARIO DE SOLICITUD DE DECLARACIÓN 
DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE EQUIVALENCIA / TOCO MADERA (FASE DOS). 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD TOCOMADERA (FASE DOS) MÓDULO 
CONSTRUCCIÓN, REALIZADA LOS DÍAS 6, 7 Y 8 DE NOVIEMBRE DE 2023, EN EL MARCO DE LA EXPO 
ESTILO CASA. 
OTORGAR 25 HS. CRÉDITO PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA “EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS”. 
FIRMAN: GUERRA MARTINEZ, TABLADA, PRADOS, CIVALERO, ARCE, VILLANI, SORIA, RIGAZIO. 
APROBADO 

 
5. ASUNTOS ENTRADOS 
 
PARA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

1. 2023-00945281 - SPERONI, DIEGO. ELEVA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN PARA DICTADO DE 
CURSOS DE POSGRADO OHCS 1/2018 - REMUNERACIÓN DE CARÁCTER NO PERMANENTE. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

2. 2023-00947249 - FERREYRA, MARCELO. ELEVA SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE 
HABERES. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
PARA COMISIÓN DE ENSEÑANZA 

3. 2023-00460687 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO UN CARGO DE PROF. 
TITULAR DSE EN LA CÁTEDRA DISEÑO INDUSTRIAL I A, CARRERA DISEÑO INDUSTRIAL. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

4. 2023-00897365 - VILLAFAÑEZ, BLANCA. ELEVA FORMULARIO DE SOLICITUD DE DECLARACIÓN 
DE INTERÉS ACADÉMICO PARA EL WORKSHOP DE DISEÑO INCLUSIVO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. 2023-00968147 – PROF. TITULAR DE EQUIPAMIENTO A, ARQ. HERNANDEZ, PATRICIA. SOLICITA 
AVAL INSTITUCIONAL PARA QUE LA FAUD-UNC SEA SEDE DEL CONGRESO INTERNACIONAL 
DE SIGRADI, DÍAS 19, 20 Y 21 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2025.  

PRESENTADO EN EL ÍTEM 3. PROPUESTA SOBRE TABLAS 
TRATADO EN EL ÍTEM 8. TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

6. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
6.1.  DEL DECANATO 
 
● RESOLUCIONES AÑO 2023: DESDE EL Nº 1130 HASTA EL Nº 1176 

DISPONIBLES EN: https://digesto.unc.edu.ar/handle/123456789/18/recent-submissions?offset=0 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
7. RESOLUCIONES DECANALES 2023 AD REFERÉNDUM DEL H.C.D. Nº 1130, 1132, 1133, 1134, 1138, 

1139, 1141, 1142, 1148, 1150, 1151, 1152, 1154, 1160, 1161, 1162, 1172, 1173, 1174  
 
APROBADAS  
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La consejera Culasso solicita la palabra para reiterar lo que se ha planteado en otras Sesiones, respecto a los 
pocos asuntos que el Consejo tiene para tratar, y a las resoluciones ad-Referéndum para aprobar, que 
corresponden a designaciones interinas de docentes. Continúa diciendo que las mencionadas Resoluciones se 
aprueban en las Sesiones desconociendo sus Expedientes, y que podrían tratarse en Comisiones. 
El Vicedecano sugiere que se elabore un proyecto para que esas designaciones dejen de ser atribución de 
Decanato. Dice que, por otro lado, la mayoría de las designaciones efectuadas ad- Referéndum son interinatos 
y suplencias, y que los tiempos necesarios para que ingresen al Consejo y sean tratadas por las Comisiones no 
se corresponden con las urgencias de los diferentes casos, por lo que implicaría que las personas a designar 
tuvieran demoras en los pagos de sus haberes. 
Conversaciones generales.  
El Vicedecano insiste en que ese es el procedimiento más adecuado, y que él lee cada Resolución previo a la 
firma. 
La consejera Tosello señala que previo a la pandemia, todas las designaciones interinas ingresaban para 
tratamiento del Consejo y que, durante la pandemia, para agilizar las cuestiones administrativas, se adoptó la 
práctica de efectuar resoluciones ad-Referéndum, que luego quedó instalada, y aún no se recuperó el 
procedimiento anterior. 
La consejera Culasso dice que también se había solicitado que los Expedientes correspondientes a las 
designaciones interinas efectuadas ad-Referéndum estuvieran a disposición de los/las Consejeros/as en el drive. 
Continúa diciendo que se informó a los/las Consejeros/as que los Expedientes se podían consultar en el Sistema 
GDE, pero que eso sólo se puede realizar estando presentes en la Facultad. 
La consejera Luvisotti aclara que para acceder al GDE fuera de la Facultad es necesario configurar el Proxy. 
La consejera Culasso señala que eso no siempre resulta fácil. 
Conversaciones generales. 
El Vicedecano dice que se puede hacer una solicitud para pasar los Expedientes al drive. 
La consejera Tosello señala que las designaciones y renovaciones que se realizaron a comienzo de año fue 
entendible, y que la presente solicitud no va en detrimento de que los/las docentes no cobren el sueldo, sino que 
la solicitud es para que se aplique el procedimiento correspondiente. 
El Vicedecano reitera que las resoluciones en cuestión corresponden a designaciones interinas y adscripciones, 
de lo contario él no las firmaría. 
La consejera Culasso dice que el planteo no obedece a desconfianza, sino a que el Consejo no quede vacío de 
contenido. 
El Secretario señala que a propósito de lo mencionado, es necesario incentivar la generación y presentación de 
proyectos al Consejo, más allá de la solicitud de tratamiento de designaciones interinas. Continúa diciendo que 
considera que hay aspectos reglamentarios y normativas a revisar, que se pueden iniciar no solamente desde la 
Gestión, sino por parte de los/las Consejeros/as. 
El Vicedecano agrega en relación a eso, que no se debe esperar a que haya elecciones estudiantiles para que 
se presenten proyectos estudiantiles, y que una recomendación es que se pueda hablar de la gestión estudiantil 
con antecedentes por trabajos realizados. Señala que habitualmente se presentan solicitudes referentes a 
correlatividades y mesas especiales en determinadas épocas del año, que son tan conocidas como las 
respuestas, pero que faltan otro tipo de propuestas. 
Conversaciones generales. 
La consejera Culasso reitera su planteo para quede a reflexión de los/las Consejeros/as. 
El Vicedecano dice que puede solicitar que cuando se firmen las resoluciones ad-Referéndum, se envíen al 
Consejo para que se tome conocimiento antes de la Sesión. 
Conversaciones generales. 
La consejera Tosello aclara que no sólo se debe enviar al Consejo las resoluciones, sino los respectivos 
expedientes. 
El Vicedecano acuerda con eso. 
La consejera Tosello señala que, sin embargo, la cuestión que se pretende es que las designaciones que no 
tengan premura, pasen a tratamiento del Consejo, y no a conocimiento luego de que ya está firmada la resolución. 
El Vicedecano insiste en que las resoluciones en cuestión corresponden a designaciones interinas que, si 
ingresan a tratamiento del Consejo, se demorarán un tiempo que a veces no coincidirá con los plazos reales para 
que se produzcan las mencionadas designaciones. Sigue insistiendo en que no hay inconveniente en que esos 
asuntos ingresen al Consejo, y que la decisión de hacer resoluciones ad-referéndum no implica ocultar 
actuaciones. 
Conversaciones generales. 
El Vicedecano dice que dispondrá que el Área Personal envíe todas las designaciones al Consejo. 
La consejera Tosello está de acuerdo, pero considera que eso debe realizarse con la anticipación suficiente para 
que ninguna persona quede afectada por una cuestión administrativa y sin cobrar sus haberes. 
Conversaciones generales. 
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La consejera Marengo señala que en su mayoría se trata de designaciones de docentes como suplentes por 
licencias cortas de sus titulares, y considera que se demorarían más tiempo al ingresar al Consejo y ser tratadas. 
Asimismo, dice que otros casos corresponden a corrimientos de cargos usando el orden de méritos de concursos 
de cátedras, y otros casos se refieren a las renovaciones de cargos anuales. 
El Vicedecano reitera que se solicitará al Área Personal que envíe las designaciones al Consejo. 
 
8.   TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 

 
El Consejo pasa a Comisión para tratamiento de Temas sobre tablas 
El Consejo vuelve a Sesión 
 
 2023-00968147 – PROF. TITULAR DE EQUIPAMIENTO A, ARQ. HERNANDEZ, PATRICIA. SOLICITA 

AVAL INSTITUCIONAL: FAUD-UNC SEA SEDE DEL CONGRESO INTERNACIONAL DE SIGRADI, DÍAS 
19, 20 Y 21 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2025. (PUNTO 5 DEL ÍTEM 5. ASUNTOS ENTRADOS) 

El Secretario lee el Despacho: 
ACONSEJA: OTORGAR AVAL INSTITUCIONAL PARA LA POSTULACIÓN DE QUE LA FAUD-UNC SEA SEDE 
DEL CONGRESO INTERNACIONAL DE SIGRADI, LOS DÍAS 19, 20 Y 21 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2025. 
FIRMAN: SORIA, BELLITTI, VIALE, CULASSO. 
PRESENTADO EN EL ÍTEM 3. PROPUESTA DE TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria el día ocho de noviembre de dos mil veintitrés a la hora 
dieciséis con cuarenta y cinco minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día veintidós de noviembre 
de dos mil veintitrés a la hora dieciséis. 
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